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Maestros no reculan; exigen sus 400 mdp
 Son para el pago de Pensiones: Costanzo L.
 Fueron desviados en el gobierno de Toranzo
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H o r a c i o   C o s t a n z o
López  Sánchez,  ex
secretario  general

de la Delegación 259 de Sis-
temas de Telesecundarias de
Ciudad  Fernández, señaló
que  no  desistirán    para  que
se  les  regrese  los 400 millo-
nes  de  pesos  del  fondo  de
pensiones a los maestros de
telesecundaria  que  fueron
desviados durante la pasada
administración  estatal  enca-
bezada por Frnando Toranzo
,Fenández.

Indicó que aunque los dipu-
tados  locales  o  federales  no
exijan  el  pago  del  recurso  o
que  se  investigue  sobre  el
supuesto  desvió,  los  afecta-
dos  continuaran  demandan-
do el regreso del recurso por-
que  es  para  el  pago  de  las
pensiones  de  los  maestros.

Explicó que todos los maes-
tros de telesecundaria duran-
te  la  administración  pasada
aportaron el 10 por ciento del
salario mensual para el Fon-
do del Pensione,  la Secreta-
ría de Educación de Gobier-
no del Estado  (SEGE) enca-
bezada por Juan Manuel Ca-
rreras López en aquel enton-
ces, recogía el dinero pero no
fue enviado a Pensiones, se
utilizó  para  otro  fin  y  se  en-
deudaron  por  400  millones
de pesos, por eso ahora exi-
gen  que  se  les  regresen.

“Creo que si hubo una res-
ponsabilidad  del  gobernador
porque  en  ese  momento  él
era Secretario de Educación,
y nosotros hemos demanda-
do  que  ese  dinero  se  pague
porque va servir para las pen-
siones  de  los  compañeros,
hay  que  recordar  que  nues-
tros  fondo es muy pobre por
falta  de  recursos  porque  no
se  previó  una  atención  dig-
na”, aseveró.

López Sánchez  manifestó
que por eso  los maestros se
solidarizaron y aportan el 10
por ciento de su salario, para
que  haya  una  pensión  soli-
daria  para  el  pago  de  los
maestros  pensionados  de
telesecundaria,  por  ello  re-
querirán  a  la  sección  26  del
SNTE  que  presente  una  de-
nuncia penal para que se in-
vestigue  dicho  desvió  de  re-
curso.

Dijo  que  es  necesario  que
haya una cultura de legalidad
y transparencia, y es necesa-
rio que  les  regrese el dinero
que aportaron los profesores
para  el  fondo  de  pensiones,
“nosotros no vamos a recular
y la sección 26 debe de nego-
ciar  para  que  esos  recursos
se depositen al fondo de pen-
siones,  y  estaremos  atentos
para exigir el pago puntual de
ese  dinero,  y  quisiera  que
nuestros  gobernador  entien-
da  que  los  recuso  deben  de
regresa  el  fondo”.

Maestros de Telesecundarias exigen que se les regrese los 400 millones de pesos del
fondo de pensiones, desviados presuntamente en el gobierno de Fenando Toranzo.

Como  hiciera  Jesús
durante  la  Últ ima
Cena,  el  Arzobispo

de  San  Luis  Potosí,  Jesús
Carlos  Cabrero  Romero
este  jueves  santo  les  lavo
los pies a niños, mujeres y
hombres, acto en el que in-
vi to  a  los  fel igreses  a
amarse  sin  ser  mezquinos.

“No  midamos  el  amor  a
nuestros  hermanos,  debe-
mos  amar,  aceptar,  respe-
tar y comprender a las per-
sonas con todo y sus virtu-
des y defectos,  incluso de-
bemos  amar  a  nuestros
enemigos  con  amor  incon-
dicional  y  practicar  el  per-
dón, aunque nos cueste tra-
bajo”,  así  lo  dijo  Cabrero
Romero, al presidir  la Misa
Vespertina  de  la  Cena  del
Señor.

Agregó  que  la  Semana
Santa es un tiempo favora-
ble de hacer vida el Evange-
lio y amar sin mezquindad o
por conveniencia, “Dios nos
hace una seria exhortación
a  amarnos  y  vernos  todos
como  hermanos,  a  practi-
car  la  caridad  y  a  hacer  el
bien  que  hemos  dejado  de
hacer  tantas veces”.

Durante el lavatorio de los
pues, estuvo presente el ve-
nerable  Cabildo  Catedrali-
cio, en la que conmemoró la
institución de  la Eucaristía,

Llama Arzobispo a amar
a nuestros enemigos

El Arzobispo, Jesús Carlos Cabrero Romero lavo los pies a niños,
mujeres y hombres, tal y como lo hizo Cristo con sus Apóstoles.

también  llamado  “El  Sacra-
mento del Amor”, posterior al
acto  dio  la  bendición  con  el
Santísimo para dar así  inicio
a  la Adoración de Jesús Eu-
caristía  durante  el  recorrido
por  los Siete Altares.

“Recordemos  que  el  Jue-
ves Santo es un día muy Sa-

cerdotal y sobre todo muy
trascendente  en  nuestra
vida  de  fe,  porque  recor-
damos  que  Jesús  se  nos
da como alimento de Vida
Eterna; nos da Su Cuerpo
y Su Sangre, que se con-
vierten en alimento y bebi-
da de salvación”.

Demandan marcha
atrás al incremento
a tarifa de camiones
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Con el aumento a  la  ta
rifa  del  transporte  ur
bano se demostró que

las  autoridades  y  los  permi-
sionarios  no  son  solidarios
con  los  usuarios,  ya  que  no
hay condiciones económicas
para gastar más en transpor-
te  y  menos  cuando  éste  no
cumple  los  están-dares  de
calidad,  señaló  el  diputado
Enrique  Flores  Flores.

El presidente de la Junta de
Coordinación  Polít ica  del
Congreso  del  Estado,  seña-
ló que aunque la nueva tarifa
ya  entró  en  vigor,  “seguire-
mos  insistiendo  para  que  se
dé  marcha  atrás,  que  se  re-
vierta,  porque  no  es  el  mo-
mento de que se  tomen me-
didas  que  afectan  directa-
mente  al  bolsillo  de  quienes
utilizan este tipo de transpor-
te”.

El  diputado  manifestó  que
“tenemos  un  servicio  malo  y
caro y por lo tanto no s puede
decir  que  el  servicio  es  de
primer nivel, yo al menos sigo
teniendo  mis  dudas  al  res-
pecto,  los  ciudadanos  mere-
cen un  transporte de calidad
y hasta entonces, tal vez, se
podría valorar un incremento
a la tarifa”.

El presidente de la JUCOPO
añadió  que  más  que  seguir
haciendo  reformas  a  la  Ley
del  Transporte,  “lo  que  se
necesita  es  sensibilizar  al
gobierno  y  a  los  permisio-
narios  porque  si  no  hay  vo-
luntad política no se va a  lo-
grar  nada  y  se  seguirán  to-
mando  decisiones  que  afec-
tan  a  quienes  usan  el  servi-
cio”.

Enrique Flores Flores.


